

岩手



◆ 岩手支部

3年度岩手支部理事会は、例年5月各地区役員代表が盛岡市に集合し開催しておりました。

たが、新型コロナウイルス感染防止のため議案書送付による書面会議となりました。今年度の岩手支部各地区活動については、新型コロナウイルスワクチン接種が開始されおり、各地区の状況を見極めて実施する予定としております。

◆ 盛岡電友会

◎ サークル活動

(1) ゴルフサークル

2年度は、新型コロナウイルス感染の拡大防止を防ぐことから総会を中止しました。

2年度の成績

6月 優勝者 平野 喜章

7月 優勝者 岩清水裕悦

8月 優勝者 菅原 正悦

9月 優勝者 小松 藏人
10月 優勝者 岩清水裕悦
11月 優勝者 及川 信次

今年度は、新型コロナウイルスワクチンの接種が始まっていますが、「手の消毒、マスクの着用、ゴルフ場での検温」等常に危機感を持って活動して行きます。

(2) 麻雀同好会

2年度の活動は、新型コロナウイルスの感染拡大が国内でも見られ、政府やNTTグループが感染拡大の防止策として、集合する形式の集会・会議・イベント等の中止・延期・縮小に取り組んだことから全てを中止しました。今年は、会員の皆様にワクチン接種を実施していただき、総会を実施していきたいと思っております。

(3) 高松囲碁クラブ

2年度の総会及び四半期毎の定期大会並びに月例会は、新型コロナウイルス感染予防のため全面的に活動休止としました。会員は、感染防止のためインターネット囲碁対局や囲碁ソフト等を活用し、棋力の維持向上に努めています。

(4) インターネットを楽しむ会

2年度は、新型コロナ拡大に伴い、3月から5月まで中止しましたが、6月からは時間

を短縮しての開催としました。
活動回数は30回となりました。今後は、パソコン教室へのオンライン参加が出来るよう準備しています。

(5) 不来方釣りクラブ

2年度の総会は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、例年のような集合形式ではなく書面議決での総会としました。

2年度の活動は5回でした。釣果はその時によつて差がありました。カレイの他に、ナメタ、アイナメ、ソイ、タコ等の外道も釣れて、それなりに楽しめました。

(6) 盛岡グランドゴルフ同好会

同好会の活動は、会員の健康維持と親睦を目的として「明るく・楽しく・元気よく」をモットーとして進めています。2年度の活動回数は23回でした。

2年度の成績

優勝 長谷川信行 準優勝 佐藤 光男
皆勤賞 畠山 桂子

今年度も新型コロナウイルス感染防止に努めて活動します。



コンパクトでも
ステキです

でも「町家のひなまつり」という年間行事があり遠野の旧家の財産であるおひな様を飾る行事は行いました。寒い遠野にとつて、あたかい春を迎えるにぎわいイベントです。

毎年労金の窓口に1ヶ月ぐらい飾りお客様の心を和ませる活動を永く継続しているのでこれだけは実行することに決めました。

いつもは7段飾りですが、今年は新型コロナウイルス感染症を防ぐ3密を守るため、段を少なくしました。会員も年々年を重ねていくので、飾りつけや取りはずしは大変。でも男性の方々の協力が大で本当にスマーズに楽しく出来ました。お客様にも喜ばれております。1ミリでも誰かのお役に立っていると充実感を感じるこの頃です。元気で他人に貢献しながら、早新型コロナウイルスの収束を祈る毎日です。

◆遠野地区電友会

◎継続は力なり(おひな様を飾る)

新型コロナウイルスのまん延が一向に収まらない。毎日の報道やニュースでこの情報が伝えられない日は1日もなく、どの団体も行事は中止、今までのように語って、笑って、歌つて、踊つて、飲んで…等は誰も考えません。出来ませんでした。

でも「町家のひなまつり」という年間行事があり遠野の旧家の財産であるおひな様を飾る行事は行いました。寒い遠野にとつて、あたかい春を迎えるにぎわいイベントです。



R.3.2.3
男性の協力のもと、
飾りつけました



今日と未来の間に。